



Comenzaron debates previos a cumbre climática de África

Description

La Unión Africana y las embajadas de Kenya y Dinamarca abordaron el potencial y la importancia de los sistemas de acción y alerta temprana multirriesgos (Mhewas) previo a la cumbre climática africana, se conoció hoy.

Los debates se basaron en el trabajo iniciado por la organización política y dará espacio para discutir los desafíos claves en la implementación de esos sistemas antes de la Cumbre del Clima de África prevista en Nairobi del 4 al 6 de septiembre próximo, precisó la sede diplomática keniana en su cuenta de X, antes Twitter.

De igual modo, brindarán información sobre cómo los Mhewas pueden apoyar la Estrategia y el Plan de Acción de Cambio Climático y Desarrollo Resiliente de la Unión Africana (2022-2032).

La Cumbre promovida por el presidente William Ruto tiene como objetivo abordar la creciente exposición al cambio climático y sus costos asociados, tanto a nivel mundial como particularmente en África, preció la página oficial del evento.

Con la expectativa de una escalada de las crisis climáticas en términos de frecuencia e intensidad, se requieren medidas urgentes para mitigar estos desafíos, advirtió.

El evento servirá como plataforma para informar, enmarcar e influir en compromisos, promesas y resultados, lo que en última instancia conducirá al desarrollo de la Declaración de Nairobi.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2023